

FICHE PÉDAGOGIQUE Atelier la naissance du clown



Cie Les Scènes d'Argens

Ce projet a pour but de faire découvrir aux enfants d'école primaire l'art du clown. Pour cela, le projet va se dérouler en deux temps :

- 1. Intervention de 45 min de jeux à partir du corps et de la voix, pour une classe.
- 2. Voir le spectacle.

Solid'air est un spectacle de clown traditionnel. En amont du spectacle Solid'Air, nous proposons des ateliers de découverte du clown.

Nous aborderons avec les enfants les différentes articulations du corps, avec des sons, et nous les exagérerons à leur paroxysme en utilisant les six émotions.

Pour cet atelier les enfants seront disposés en cercle (symbole du cirque).

Après l'échauffement suivant leur expression et facilité ils rentreront à tour de rôle dans le cercle pour nous donner leur expression clownesque, avec comme appui les sons du Ka (tambour de Guadeloupe). Clown musicien, clown muet, clown heureux, clown triste, clown danseur, clown poète...

Nous remettrons un nez à chaque élève.

Si les enseignants le souhaitent, nous pourrons leur donner des exercices pour continuer le chemin clownesque avec leurs élèves.

En fonction de la classe, l'atelier pourra évoluer tout en laissant à chaque fois une part belle à l'imaginaire et l'expression clownesque.

A l'issue du spectacle nous proposerons un temps d'échange et de rencontre avec les classes.

